

Fallrückzieher für jedermann

BEACH SOCCER *Winti Panthers geben ihr Können an Schüler weiter*

In den Winterthurer Schulferien haben Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, die verschiedensten Sportarten kennen zu lernen. Dies in den vom Dachverband Winterthurer Sport angebotenen Feriensportkursen. Letzte Woche nahmen sieben Jungs die Gelegenheit wahr, sich von den Winti Panthers in die Kunst des Beach Soccer einführen zu lassen.

sg- Nach erfolgreicher Premiere im vergangenen Jahr haben die Winti Panthers auch in diesem Jahr die Anfrage des Dachverbandes Winterthurer Sport DWS für einen Feriensportkurs positiv beantwortet. «Im letzten Sommer hatten wir eine grosse Anzahl an Teilnehmern, also entschlossen wir uns, den Beach Soccer Kurs auch in diesem Jahr wieder anzubieten», meint Sandro Denz. Gemeinsam mit Julio Fernando Fadel und Andi Wolfensberger spielt er bei der ersten Mannschaft der Winti Panthers.

Vom Sofa in den Sand

An diesem Mittwochnachmittag allerdings steht für die drei nicht das eigene Spiel im Vordergrund, sondern vor allem das Vermitteln



BILDER: SG

Sandro Denz (links), Julio Fernando Fadel (rechts) und Andi Wolfensberger (graues Shirt) von den Winti Panthers mit den sieben Kursteilnehmern.

ihres Könnens sowie ihrer Freude am Spiel an die Kursteilnehmer. Diese zeigen sich denn auch schon gespannt, was sie erwartet. «Ich habe mir Beach Soccer im Fernseher angeschaut und kam so auf die Idee, es einmal selbst auszuprobieren», meint etwa der 10-jährige Alex aus Rickenbach Sulz. Und Patrick, 13 Jahre, aus Winterthur stimmt ihm zu: «Auch ich habe mir schon Beach Soccer Spiele im Fernseher angeschaut», sagt er und erklärt weiter: «Ausserdem spielen wir in den Ferien oftmals Fussball

am Strand – also dachte ich, schau ich mal in diesen Kurs rein.»

«Mit Fallrückziehern anzugeben, ist schon cool»

Zu Beginn der insgesamt vier Kurstagen, verteilt auf zwei Tage, werden den Teilnehmern erst einmal die Grundkenntnisse des Sports vermittelt. Die Knaben sollen sich mit dem Sand und dem Gefühl des Balles am nackten Fuss anfreunden. Danach wird fleissig das Tore schiessen geübt – wobei auch das Erlernen eines Fallrückziehers nicht fehlen darf. «Darauf legen die Jungs jeweils grossen Wert», meint Julio Fernando Fadel. Und Sandro Denz fügt schmunzelnd an: «Bei seinen Kollegen mit einem gelungenen Fallrückzieher angeben zu können, ist halt schon cool.»

Erfolgreicher Kurstag

Gegen Ende des ersten Kurstages zeigen sich die Teilnehmer begeistert vom bisher Erlebten. «Wir freuen uns schon auf morgen, wenn wir wieder hier auf dem Platz stehen», meinen auch Alex und Patrick. Auf die letzte Frage hin, ob sie denn nun Fans der Winti Panthers werden, blicken die beiden sich erst nach ihren Kursleitern um, und zucken dann lachend mit den Schultern – aber es macht ja schliesslich auch mehr Spass, den Ball selbst zu spielen.



Erst wurden den Kursteilnehmern die Grundkenntnisse des Beach Soccer vermittelt – danach diese in einem Spiel sogleich umgesetzt.